

Fecha: 18-12-2024

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Espinoza anunció mesa de trabajo con sector público

 Pág.: 3
 Tiraje:
 2.800

 Cm2: 129,0
 Lectoría:
 8.400

Favorabilidad: No Definida



RECIENTE PROTESTA DE LOS TRABAJADORES DEL SECTOR PÚBLICO.

Espinoza anunció mesa de trabajo con sector público

Representantes de la atención primaria de salud, asistentes de la educación, Confederación Nacional de Funcionarios Municipales (Asemuch) y trabajadoras de jardines infantiles VTF de Chiloé firmaron un protocolo de acuerdo con el ministro de Hacienda, Mario Marcel, para trabajar en un plan que

permita mejorar sus condiciones laborales.

Así lo indicó el senador Fidel Espinosa (PS), quien a través de las redes sociales comentó que "quiero manifestar mi alegría y agradecimiento al ministro Mario Marcel, por la excelente predisposición junto con la Dipres (Dirección de Presupuesto) para firmar un acuerdo histórico para los más de 5 mil 100 trabajadores del servicio público del Archipiélago de Chiloé".

Archipelago de Chiloe : Igualmente, el congresista relató que "este acuerdo va a permitir la generación a partir del 7 de enero de una mesa de trabajo con el Gobierno que nos va dar excelentes resultados para mejorar los salarios de nuestros miles de funcionarios que viven en un archipiélago que tiene condiciones difíciles y donde todo además es más caro".

Además, valoró el trabajo conjunto que realizó junto a los dirigentes chilotes para lograr este objetivo. ©